



ÉLIMINATION DES DÉPÔTS DE RECYCLAGE EN APPORT VOLONTAIRE

Edmundston, 5 mai 2020- Suite à l'instauration du nouveau programme régional de recyclage à domicile, la *Commission de services régionaux Nord-Ouest* (CSRNO) confirme que les dépôts de recyclage en apport volontaire seront éliminés d'ici la fin juin.

Évolution du programme de recyclage

Depuis 1997, les installations de la CSRNO en matière de recyclage comportaient 26 dépôts communautaires (gros bacs bleus) installés dans les différentes municipalités et DSL de la région couverte par la CSRNO. Pour recycler, la plupart des résidents devaient apporter leurs matières aux dépôts, donc les trier à la maison, les placer dans leur voiture et se rendre aux différents emplacements de recyclage. Plusieurs résidents ont exprimé qu'ils choisissaient de ne pas recycler en raison de la non-accessibilité de ce système de recyclage. Ceci était vrai pour tous les résidents, à une exception près, soit deux communautés de la région qui offraient le service porte-à-porte (Ville d'Edmundston et municipalité de Lac Baker).

Nouveau programme régional de recyclage

L'un des mandats du service des déchets solides de la CSRNO est de sensibiliser les résidents à la réduction des déchets envoyés au site d'enfouissement. Afin d'appuyer ce mandat, le conseil d'administration de la CSRNO tranchait, le 28 novembre 2018, en faveur d'un programme régional de recyclage porte-à-porte offrant l'accès, dès janvier 2020, aux résidents du Nord-Ouest à un bac bleu roulant à leur domicile. Ce nouveau programme de recyclage régional avait donc pour but de remplacer l'ancien programme en apport volontaire et d'accroître le volume de matières recyclées.

À noter que les municipalités et les Services Locaux sont responsables des horaires de collectes pour les déchets et le recyclage; la CSRNO est toujours en attente d'une confirmation de l'horaire des collectes de recyclage de la part des Services Locaux pour les résidents des Districts de Services Locaux (DSL). Quant à elle, la CSRNO est responsable de coordonner l'acheminement des matières récupérées à partir du centre de transbordement situé au site Montagne-de-la-Croix à Rivière-Verte vers le centre de tri régional *l'Atelier des Copains*.

À propos de la CSRNO

La CSRNO a été créée en 2013 afin de faciliter la collaboration et la coopération nécessaires entre les municipalités, les communautés rurales et les districts de services locaux; elle offre les services de déchets solides et d'urbanisme aux municipalités de Connors à Drummond, incluant Saint-Quentin.

Le service des déchets solides de la CSRNO a pour mandat une saine gestion des matières résiduelles. En plus d'opérer le site d'enfouissement sanitaire Montagne-de-la-Croix à Rivière-Verte, la CSRNO gère plusieurs programmes de recyclage et mise sur la sensibilisation à la réduction des déchets et l'éducation scolaire et communautaire.

-30-

Source :

Jovannie Lagacé

Coordonnatrice en éducation et communications

Commission de services régionaux Nord-Ouest (CSRNO)

j.lagace@csrno.ca

(506) 740-1533

VOLUNTARY RECYCLING DEPOTS REMOVAL

Edmundston, May 5, 2020- Following the establishment of the new regional curbside recycling program, the *Northwest Regional Service Commission* (CSRNO) confirms that voluntary recycling depots will be removed by the end of June.

Evolution of the recycling program

Since 1997, the CSRNO recycling program included 26 community depots (large blue bins) installed in various municipalities and LSDs throughout its territory. To recycle, most residents had to bring their materials to the depots, meaning that they had to sort them at home, put them in their car and go to the different recycling locations. Several residents expressed that they chose not to recycle due to the inaccessibility of this recycling system. This was true for all residents, with one exception, two communities in the area that offered door-to-door service (City of Edmundston and Municipality of Lac Baker).

New regional recycling program

One CSRNO's Solid Waste mandates is to educate residents about reducing the amount of waste sent to its landfill. To support this mandate, on November 28, 2018, CSRNO'S Board of Directors decided in favor of a regional curbside recycling program offering access to Northwest residents to a rolling blue bin at their home starting January 2020. This new regional recycling program was therefore able to replace the former voluntary program and increase the volume of recycled materials.

Please note that municipalities and Local Services are responsible for the collection schedules along with its contract for waste and recycling; the CSRNO is still awaiting confirmation of the recycling collection schedules from the Local Services for residents of Local Service Districts (LSDs). The CSRNO is responsible for coordinating the transportation of materials recovered from the transfer station at the Montagne-de-la-Croix site in Rivière-Verte to the *Atelier des Copains* regional sorting center.

About the CSRNO

CSRNO was established in 2013 to enable the needed collaboration and cooperation between municipalities, rural communities and local service districts (LSDs); it provides Solid Waste and Urban Planning services to municipalities from Connors to Drummond, including Saint-Quentin.

The CSRNO Solid Waste department is mandated for appropriate management of residual materials. In addition to operating the Montagne-de-la-Croix sanitary landfill in Rivière-Verte, the CSRNO manages several recycling programs and focuses on school and community waste reduction awareness and education.

-30-

Source:

Jovanie Lagacé
Education and Communication Coordinator
North West Regional Service Commission (CSRNO)
j.lagace@csrno.ca
1-506-740-1533